

EDITORIAL

Dr. Carlos Gómez Urquiola

Editar una revista médica, con orientación académica, docente e investigación no es una tarea fácil de realizar, particularmente en una provincia venezolana y máxime si el intento se pretende hacer en una ciudad intermedia, con escasos patrocinadores. En estas condiciones constituye una verdadera odisea, que, sin embargo, no es imposible si tomamos en cuenta que somos una extensión de la Facultad de Medicina de la ilustre Universidad de Los Andes, que tiene el mérito cronológico de celebrar tres décadas de docencia y haber preparado en sus aulas del Hospital Universitario Dr. Miguel Oraá de Guanare, centenares de médicos cirujanos y una buena parte de licenciadas en enfermería y nutrición.

Entendemos que es un reto, si fuese solamente una “colada” para un solo volumen, pero cuando el acuerdo es publicar tres volúmenes anuales, el compromiso y la responsabilidad se multiplica casi a la enésima potencia, con un dejo de exageración. De todas maneras, siempre será un gran esfuerzo, que aspiramos cumplir sin pausas, de manera continua y con una buena dosis de optimismo, el cual puede ser respaldado por los recursos humanos que la propia Facultad de Medicina nos pueda proporcionar, y otras colaboraciones que a título de solicitud realizaremos con docentes de otras

universidades o institutos de educación e investigación superior, para el logro de este objetivo supremo.

Todos los equipos electrónicos y de computación, los tenemos listos en nuestra propia editorial, con diagramación y demás accesorios técnicos que le son necesarios para la consecución de estos fines. Es notorio también y lo señalamos con orgullo de garantía y solvencia académica, el poder contar con el Dr. Librado Ortiz, Profesor Emérito de la Universidad Nacional Autónoma de México, quien tiene la experiencia y acopio de conocimientos en esta materia, ya que durante varios años fungió como miembro del cuerpo editorial de varias revistas internacionales, entre ellas, *The Journal of Immunology*. Es decir, que en esta extraordinaria oportunidad hemos aunado muchos factores para el logro de un solo fin, tal cual es, la edición de nuestro primer volumen de la REVISTA MEDICA DE LA EXTENSION PORTUGUESA-ULA.

Finalmente, a nuestros lectores cautivos, los estudiantes de medicina, enfermería, nutrición y dietética, así como a los profesionales de estas especialidades, les brindamos un foro de expresión y consulta. Asimismo, invitamos a todos los profesores universitarios y al personal del sector salud con el perfil antes descrito, a enviar artículos para publicación y participar junto con nosotros en este gran esfuerzo.